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Sorocaba, 01 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1376/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo

Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer análise de projeto de instalação

de muretas em volta das árvores, sendo utilizados como banco improvisado, em especial  no

bairro Vila Jardini, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da Secretaria

de Serviços Públicos e Obras, a pasta não possui em seu acervo informações relativas a projeto

de construção de muretas no local mencionado.

A SERPO destaca  também  que,  conforme  imagem  disponível  no  Google

Maps, datada em 2011, as muretas existem no local há mais de 13 (treze) anos, sem quaisquer

registro de queixas por parte dos munícipes.

Em  complemento,  a  pasta  afirma  que,  neste  momento,  não  possui

disponibilidade orçamentária para retirar as muretas do local, tendo em vista que isso implicaria

a necessidade de revitalizar o local, devido aos impactos gerados no espaço.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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